



More speed. Less space.  
Standardized connections.

# M12-Push-Pull Connectivity

## BIZLINK & YAMAICHI ›

### STARKE PARTNERSCHAFT FÜR M12-PUSH-PULL-KONNEKTIVITÄT

Entdecken Sie die zukunftsweisende Verbindungstechnik für industrielle Anwendungen. Die Partnerschaft von BizLink & Yamaichi vereint langjährige Erfahrung in der Kabelkonfektion und der Entwicklung innovativer Steckerlösungen, um Ihnen die leistungsstarke M12-Push-Pull-Konnektivität zu bieten.

**Profitieren Sie von einer neuen Dimension der Geschwindigkeit, Zuverlässigkeit und Platzeffizienz in Ihren Anwendungen – einfacher, schneller und sicherer.**

## BIZLINK & YAMAICHI ›

### STRONG PARTNERSHIP FOR M12 PUSH-PULL CONNECTIVITY

Discover the pioneering connection technology for industrial applications. The partnership between BizLink & Yamaichi combines many years of experience in cable assembly and the development of innovative connector solutions to offer you powerful M12 push-pull connectivity.

**Benefit from a new dimension of speed, reliability, and space efficiency in your applications – simpler, faster, and safer.**





# M12-Push-Pull Connectivity Highlights

## Standardisierte Verbindungen >

Konform mit der internationalen Norm IEC 61076-2-012.

## Vielfältige Kodierungen >

Verfügbar in den Kodierungen A, B, D, X und L für diverse Anwendungen (Power, Signal und Data).

## Mehr Geschwindigkeit >

Bis zu 75% Zeitersparnis bei der Montage im Vergleich zu herkömmlichen Schraubverriegelungen.

## Weniger Platzbedarf >

Die Push-Pull-Technik ermöglicht eine platzsparende Bestückung in Ihren Geräten.

## Maximale Robustheit >

Besonders robuste und sichere Dichtung und Schirmung sowie eine hohe Verdrehsicherheit.

## Standardized Connections >

Compliant with the international standard IEC 61076-2-012.

## Versatile Coding >

Available in A, B, D, X, and L coding for various applications (power, signal, and data).

## Greater Speed >

Up to 75% time savings during assembly compared to conventional screw locks.

## Less Space Required >

Push-pull technology enables space-saving installation in your devices.

## Maximum Robustness >

Particularly robust and secure sealing and shielding as well as high resistance to twisting.

